

Resmikan Markas Kodim 0709/Kebumen, Kasad: TNI AD Harus Selalu di Hati Rakyat

Suhendi - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Jun 21, 2022 - 16:05



Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., berharap dengan telah dibangunnya dan diresmikannya Markas Kodim 0709/Kebumen, prajurit TNI AD akan semakin bersemangat dalam melaksanakan tugas

JAKARTA - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., berharap dengan telah dibangunnya dan diresmikannya Markas Kodim 0709/Kebumen, prajurit TNI AD akan semakin

bersemangat dalam melaksanakan tugas.

"Jangan lupa pesan saya bahwa TNI AD khususnya Kodim 0709/Kebumen, selalu di hati rakyat, dan setiap apapun kesulitan rakyat TNI AD harus hadir di tengah-tengah masyarakat serta menjadi solusi," kata Kasad saat meresmikan Markas Kodim 0709/Kebumen di Kabupaten Kebumen. Selasa, (21/6/2022).

Dikatakan Kasad, terwujudnya pembangunan Markas Kodim 0709/Kebumen di atas lahan seluas 14.954 meter persegi dan merupakan hibah dari Bupati Kebumen ini menunjukkan adanya kerja sama dan komunikasi yang berjalan baik antara satuan TNI AD di wilayah dengan pemerintah di daerah.

"Untuk itu, saya selaku Kepala Staf Angkatan Darat dan pribadi mengucapkan terima kasih dan penghargaan khususnya kepada Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto, S.H., dan semua pihak yang telah membantu untuk merealisasikan pembangunan Markas Kodim 0709/Kebumen ini," ucapnya.

Kasad juga berharap dengan markas yang baru ini, prajurit di Kodim 0709/Kebumen akan mendapatkan kesuksesan dalam setiap pelaksanaan tugas serta dapat membantu serta mengayomi masyarakat Kabupaten Kebumen.

Dalam peresmian ini juga dilakukan penyerahan sertifikat tanah Kodim 0709/Kebumen dari Bupati Kebumen kepada Kasad dan pertukaran cinderamata, selain itu Kasad juga berkesempatan melakukan penanaman pohon Kelengkeng di halaman Kodim 0709/Kebumen serta memberikan santunan kepada 150 anak yatim piatu.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Aspers Kasad, Aslog Kasad, Aster Kasad, Asrena Kasad, Pangdam IV/Diponegoro, Danrem 072/Pamungkas, Irdam IV/Diponegoro, Asintel Kasdam IV/Diponegoro, Aster Kasdam IV/Diponegoro, Asrendam IV/Diponegoro, Aslog Kasdam IV/Diponegoro, Kabintaljarahdam IV/Diponegoro, Kazidam IV/Diponegoro, Kapendam IV/Diponegoro, Kasrem 072/Pamungkas, Dandim 0709/Kebumen, Bupati dan Forkopimda Kebumen, Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana, Pengurus Persit Pusat Kartika Chandra Kirana, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat Kebumen. (Dispenad)

(Hendi)